

PRÍNCIPE NARUHITO; PLÁCIDO DOMINGO Y FCO. MUÑOZ CONDE

Tres nuevos 'honoris causa'

El Consejo de Gobierno de la Usal aprobó ayer las propuestas de nombramiento de tres nuevos doctor *honoris causa* por la Universidad de Salamanca. Las tres concesiones deberán ser aprobadas por el Claustro de Doctores. Se trata del Príncipe Heredero de la Casa Imperial de Japón, Naruhito Shinno; el tenor, director y músico Plácido

Domingo y el jurista Francisco Muñoz Conde.

El Consejo también dio su visto bueno a que la próxima lección inaugural del curso 2013-2014 la imparta Luis San Román del Barrio, catedrático del Departamento de Fisiología y Farmacología y antiguo decano de la Facultad de Farmacia de la Universidad.